

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an [Johann Georg v. Holstein].

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 20.12.1712

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-17062

disponir in nulla.
Ubiq. communic. Ser^{re} Excellence in

26 zu 1000 unter 1000 Flügeln 1000 Flügeln
1000 Flügeln 1000 Flügeln 1000 Flügeln 1000 Flügeln

missionen - werth so grossen estimation beizumi-
den - verursacht das unglück. wegen des missio-

gati isen pitta vevatthil jin digam. so han daval
ad madan neth, ell luvuvam dan thort

so wol in O^{er} Inden selbst, als fürwahr am dem
eine unerschöpfliche Förderung geben, mit sehr viel mehr

naive Einzelhergeit. providence nbar d'v'n
schonmal ^{gegen} Gott fort mitten unter der execution
in die menschen. Dream budich.

Haarst in Geirung muß weniger vor, große Lärmlosigkeit
L. haben zu bezeichnen. Es ist das, das

21. Dann fuhren wir zu dem Instrument zu sehen; und die
Rost verursachte das Instrument zu sehen; und die

*il mied byr noki man, eyf für XC. f. 3 apptig'm, mer
Pl. C. 4. 14. pbat, d'her weiß ob die mof*

Hiermit willen wir gerne Constat das Sie
zu demselben mit uns hanteln werden.

Don Juan. Voel bitte nicht zu parolonnieren, dessey
indem ich Sie hierher bringe, so ist es nicht die Absicht, Sie zu
verwunden, sondern Sie zu retten.

Ich bitte dich, die von Gott bestirmt das Wohl
deiner Seele mit der gesegneten Führung Gottes, so über

in general, zu exquirung. Für die, daß wir nicht können

nach, die eine Seite im Fenster, in der Person Verkauft
abzugeben, die eine Seite. Der eine Seite ist, der eine Seite.

Handwritten text on a torn strip of paper, likely a page from a manuscript. The text is written in a cursive script and includes the word "f" followed by some illegible characters.